

20 Spieler unseres Clubs bei Turnieren im Einsatz Vivien Gipp gewinnt U16 Bezirksmeisterschaft

Das lange Wochenende um Fronleichnam ist traditionell Zeitpunkt für viele wichtige Turniere in Hessen. Zeitgleich fanden die Jüngsten- und Jugendbezirksmeisterschaften in Wiesbaden, die Hessenmeisterschaften der Aktiven bei Eintracht Frankfurt und die der Senioren in Eschborn und bei uns auf der Anlage statt, leider bei trübem und sehr regnerischem Wetter.

Bei der Talentschau im Bezirk stellten wir 12 von 189 Teilnehmern aus 38 verschiedenen Vereinen. Unsere Clubspieler traten in 7 verschiedenen Konkurrenzen an und belohnten sich mit starken Ergebnissen. Herausragend: Vivien Gipp gewann mit einer Wildcard als noch 12-Jährige den U16 Titel! Subin Choi zeigte sein Potential und wurde Vizemeister in der U13, Leyan Lucy Zhang und Volodymyr Tkachov kamen bis ins Halbfinale. Fritz Mertens gewann die Nebenrunde der U9. Unsere Jugend ist also weiterhin auf einem sehr guten Weg.

Am Riederwald bei den Meisterschaften auf Landesebene traten 5 Spielerinnen aus unserer Hessenligamannschaft an. Neele Riebell qualifizierte sich durch zwei schöne Siege, musste dann aber wie Annik Freund, Isabel Hahn und Laura von Bremer die Überlegenheit der Gegnerinnen im 32 Hauptfeld anerkennen. Nur Lilly Schultz überstand die erste Runde, ist aber von ihrer Topform leider auch noch weit entfernt.

3 unserer Senioren waren in Eschborn und bei uns am Erlenborn aktiv. In der Ü 50 Konkurrenz verlor Neuzugang und Mitorganisator Giuseppe Poso sein Auftaktmatch, Lars Ziehn dagegen startete stark mit 6:1 und 6:2, konnte dann aber leider im Halbfinale aufgrund von Regenverschiebungen und privater Verpflichtungen nicht mehr antreten. Oliver Gehrheim hatte Lospech und verlor in Runde 1 gegen den späteren Sieger in der Ü 55.

Danke an alle Teilnehmer, Turniererfahrungen sind unersetzlich und wichtig für Erfolge in den Clubmannschaften. Ein besonderes Dankeschön auch an Vorstand Carlos und Trainer Abdi für die Hilfe bei der Organisation der Seniorenmeisterschaften auf unserer Anlage.